

La Diputada Ivonne Cisneros visita la Unidad Deportiva Bugambilia, en Xalapa, Veracruz.

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 19/02/2023

Como parte de sus actividades la Diputada federal por MORENA anunció una serie de actividades realizadas en Xalapa, Veracruz, compartimos uno de estos mensajes.

Visité la Unidad Deportiva Bugambilia, en Xalapa, Veracruz, en dónde vecinas y vecinos me compartieron las carencias que tiene la unidad, cómo la falta de agua y de malla perimetral de la cancha de futbolito rápido.

Estaré gestionando para lograr un espacio de esparcimiento digno para todas y todos los Xalapeños.







Fecha de creación
2023/02/19